

## **Fête de la Musique 2010 - Attribution de subventions aux associations partenaires - Accueil de l'Ensemble «Ny Malagasy Orkestra» de Madagascar**

*M. l'Adjoint DAHOUI, Rapporteur :*

### **I - Attribution de subventions aux associations partenaires**

Dans le prolongement d'une opération initiée en 2006, la Ville de Besançon coordonne le cadre d'accueil de la Fête de la Musique, dans le but d'en améliorer les conditions de réception du public.

Cette coordination, en terme d'information, de logistique et de régulation est assurée par la Direction de la Police Municipale et la Direction de la Culture et du Patrimoine. En 2010, l'association le Bastion est associée à cette préparation et réalise l'interface avec le milieu musical : un programme détaillé de la manifestation sera largement diffusé. Le partenariat mis en place avec les principales associations incarnant les différents courants des musiques actuelles permet l'animation de scènes principales réparties sur les places du centre-ville.

Il est proposé d'allouer une subvention aux associations partenaires de la manière suivante :

- 1 500 € à l'association 5 Etoiles Production pour l'animation d'une scène Place du Huit Septembre
- 1 500 € à l'association Les Amis du Cylindre pour l'animation d'une scène Promenade Granvelle. Cette subvention fait l'objet de l'avenant n° 1 à la convention de partenariat 2010 entre la Ville et l'association les Amis du Cylindre
- 500 € à l'association Attila pour l'animation, en collaboration avec les Amis du Cylindre, de la scène de la Promenade Granvelle
- 1 500 € à l'association Mighty Worm pour l'animation du site de l'Esplanade des Droits de l'Homme
- 1 500 € à l'association Citron Vert, pour l'animation du site de la Place Pasteur
- 1 500 € à l'association Le Bastion, pour l'animation de la Place de la Révolution. Cette subvention fait l'objet de l'avenant n° 4 à la convention triennale 2009-2011 entre la Ville et l'association Le Bastion.

### **II - Accueil de l'Ensemble «NY MALAGASY ORKESTRA» de Madagascar**

En liaison avec l'Ambassadeur Délégué Permanent auprès de l'UNESCO de la République de Madagascar, Mme Irène RABENORO, la Ville de Besançon et les Amis du Cylindre accueillent l'Ensemble de Madagascar «Ny Malagasy Orkestra», à l'occasion de la Fête de la Musique à Besançon.

Cet ensemble, composé de 12 membres, est une formation de musique traditionnelle ouverte également à la création et aux esthétiques contemporaines.

L'Association les Amis du Cylindre organise une programmation d'actions culturelles autour de sa venue à Besançon :

- une animation musicale à l'école Ile de France avec 2 classes de cycle 3, le 18 juin,
- un concert grand public pour la fête de quartier de Planoise, le 19 juin,
- un concert à la maison d'arrêt, le 21 juin,
- un concert grand public Place de la Révolution le 21 juin,
- un apéritif musical aux logements-foyer des Hortensias, à Planoise, le 22 juin,
- un concert jeune public à la maison de quartier de Planoise, le 22 juin.

Il est proposé d'allouer une subvention globale de 5 000 € à l'association Les Amis du Cylindre pour la mise en oeuvre de ce projet, pour les frais artistiques et techniques et les frais d'accueil de l'orchestre.

Cette subvention fera l'objet de l'avenant n° 1 à la convention de partenariat 2010 entre la Ville et l'association les Amis du Cylindre.

La dépense totale de 13 000 € sera prélevée sur les crédits existants au chapitre 65.30.6574.41000.

### **Proposition**

Le Conseil Municipal est invité à statuer favorablement sur ces propositions et à autoriser M. le Maire ou l'Adjoint Délégué à signer les conventions ou avenants à intervenir.

**«M. LE MAIRE :** Cet ensemble est là d'ailleurs, qui a fait un gros travail dans les écoles de la Ville et nous accueillons lundi l'ambassadeur de Madagascar à l'UNESCO».

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 6, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, en décide ainsi.

*Récépissé préfectoral du 29 juin 2010.*